

# KWRI

## Kapolsek Tirtajaya bersama Anggotanya Ciptakan Keamanan di pemukiman penduduk dan Perbatasan Wilayah pada malam hari

[KARAWANG - KARAWANG.KWRI.OR.ID](https://www.karawang.kwri.or.id)

Jun 2, 2024 - 20:18



*Kapolsek Tirtajaya bersama Anggotanya Ciptakan Keamanan di pemukiman penduduk dan Perbatasan Wilayah pada malam hari*

Polres Karawang Polda Jabar, - Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar, Kapolsek Tirtajaya Acp Hasanudin,S.Pd bersama Anggotanya Brigadir Yana Yuli dan Bripda Yoga Priyatno Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas di pemukiman penduduk serta Perbatasan Wilayah pada malam hari melalui kegiatan Patroli Prekatnya. Minggu (2/6/2024).

Pada pelaksanaan kegiatan tersebut Kapolsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar bersama Anggotanya juga mengontrol situasi Keamanan di Pertigaan dan Jalan Sepi serta Perbatasan di wilayah Hukum Polsek Tirtajaya.

Diadakannya Patroli Prekat di Pemukiman Penduduk guna memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat pada malam hari serta mengantisipasi terjadinya C3, GU Kamtibmas, dan Kejahatan lainnya pada Malam Hari.

Patroli Prekat yang dilaksanakan oleh Personil Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar selain untuk memberikan rasa Aman dan Nyaman kepada masyarakat pada malam hari, Patroli Prekat yang dilaksanakan oleh personil Polsek Tirtajaya juga bertujuan untuk mempersempit ruang gerak bagi para pelaku tindak kejahatan yang ingin melancarkan aksinya. Ucapan Acp Hasanudin,S.Pd (Kapolsek Tirtajaya)

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono melalui Kapolsek Tirtajaya Acp Hasanudin,S.Pd menjelaskan bahwa kegiatan Patroli yang dilakukan oleh setiap Personil Kepolisian bertujuan menjaga Kamtibmas Keamanan Ketertiban serta Kondusifitas dilingkungan masyarakat. Jelasnya

Dikatakan juga kegiatan yang dilakukan oleh Personil Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar termasuk kewajiban dari tugas Kepolisian yang Melayani, Melindungi, dan Mengayomi Masyarakat. Tegasnya

Polres Karawang\_AKBP Wirdhanto Hadicaksono